



メイド服にクワガタのカチューシャで「こんにちは」と可愛らしい笑顔で現れたのは今回取材に応じて頂いた貫見未佳さん。もしかして、AKB?と尋ねると、「違いますよ。これは、錦江町をPRする為に結成されたクワガタガールズの衣装です。実は、今日が3人揃うのは初めてなんです。」と答えた。

未佳さんは、田代小・中学校を卒業後、南大隅高校・短期大学を卒業し、現在は田代幼稚園教諭として働いています。子供達の相手は大変ですねと尋ねると、「子供はすごく好きで自慢の子供達です」と話し、「聞いてください。」と熱く語り出した。「受け持ちの子供達みんな逆上がりが出るようになったんです。鬼ごっこでも逃げるのが上手になったんですよ。」と自慢げに話した。

未佳さんは、田代幼稚園に勤めて4年目。受け持った子供達が小学校の帰り道未佳先生と立ち寄り手を振ってくれるのがうれしいと話した。

家に帰ると未佳さんは、夕食担当で家族に元気が出るようにとスパイスの効いた創作料理をよく作り、好評とのこと。いい奥さんになりますね。と尋ねると、「こっと笑い返した。

未佳さんは、地域活動にも積極的に参

From young people in the future

# 錦江に生きる

◎このコーナーでは、町内でこれから根を張っていくと頑張っている若者を中心に紹介していきます。第56回目は、池野自治会の貫見未佳さんです。

## ◎56人目

貫見 未佳 さん 【池野自治会】



「今日はテレビの取材でしたと、左から新久保さん、貫見さん、牧原さん。」

加し、田代地区の音楽グループ「ジョイサウンド」に入りピアノを担当している。ジョイサウンドのメンバーは、子供から大人の方まで幅広く、花瀬公園まつりや夏祭りなど地域のイベントなどに参加している。若いの地域活動に積極的ですねと尋ねると、「色々大変な事もありますが、地域の皆さんやさしい人ばかりで、とても楽しいです。錦江町は自然豊かで住み心地がよく、帰ってきたと思うまじです。」と答えた。

話が変わりますが、なぜ、クワガタガールズになろうと思ったんですか?と尋ねると、「私の大学時代の友達は、錦江町の名前すら知らない人が多いんですよ。とってもいい町で、自然豊かで食べ物もおいしいし、魅力ある町なのに…。私達しかできない形で町をPRしていきたい。と思いました。」と話し、「これまでお世話になった地域の方々の為にも、錦江町PR部隊として、貢献していきたいです。子供達にも人気なんです。」と話した。最後に何か一言ありませんか?と尋ねると、「子供たちが、大人になっても錦江町が大好きで、住んでもらえるような町にしていきたい。その為にも色々な事に挑戦し、錦江町の楽しさを伝えて行ければと思っています。」と話した。

未佳さんは、子供大好き・地域好きのチャレンジ精神豊富な若者でした。

2012年4月1日(日) 錦江町田代花瀬川石畳 祝台芸能10:00スタート

森口 博子 司会「たくちゃん」 野口たくお

### 花瀬公園まつり

農家 レストラン フリーマーケット 特産品販売 お楽しみ抽選会

サザンクロス 仮面ライダーフォーゼショー 10:20 12:30 観覧無料

花瀬公園まつり実行委員会 肝属郡錦江町田代 927-1 錦江町役場田代支所地域振興課内 事務局 0994-25-2511

## 錦江町の情報発信

### 公式フェイスブック

錦江町では、フェイスブックを活用し観光やイベントの情報発信に加え、防災や有事の際の緊急連絡として錦江町の公式フェイスブックページを開設しています。フェイスブックとは、インターネットの交流サイトの一つであり、パソコンやスマートフォンなどからアクセスできます。詳しくは、錦江町ホームページの『公式facebook ページ』をご覧ください。



## EDITORS

●東日本大震災から一年経過しようとしています。また、日本人の『絆』が全世界から注目を浴びた年でもありました。互いを思いやる心、地域と地域の助け合いなど、震災から学ぶことが多かったのではないのでしょうか。

卒業のシーズンでもあり、友人や家族と離れ、新たな道へ進む方も多いと思います。離れていても絆を大事にし、相手を思いやる心を常に持っていたいものです。😊



発行/錦江町役場

編集/企画課 〒893-2392 鹿児島県肝属郡錦江町城元963番地 tel.0994-22-3032 fax.0994-22-1951  
 ホームページ/ http://www.town.kinko.lg.jp/ 印刷/南大隅新生社印刷

